
Реж, молодость, лето – в формате музыки и цвета 

     

    

                   Особое настроение царило в самом ДК «Металлург», где в 12.00 начался II открытый 
чемпионат по парикмахерскому искусству и декоративной косметике. Шикарные модели, талантливые 
мастера и титулованные судьи преподнесли зрителям хороший сюрприз и в очередной раз доказали, что 
причёска может кардинально изменить образ и настроение и, конечно, отношение к себе. Парикмахеры 
из Екатеринбурга, Артёмовского и Режа соревновались в 8 номинациях, и ни один из городов без призов 
не остался. В номинации «Вечерняя причёска на длинных волосах» победила Е. Насущных из 
Артёмовского, лучшее «Свадебное плетение» получилось у режевлянки О. Кунаевой, она же превзошла 
всех в номинации «Звёздная пара», лучший образ «Голивуд 50-х» получился у Ю. Кузьминых (Реж), 
также она создала лучший «Полный модный женский образ», а «Фигурный выстриг волос» (hair tattoo) 
и «Полный модный мужской образ» лучше всего удались Н. Худяковой (Реж), ещё одна 
представительница Режа – С. Столбова - создала лучший «Полный модный детский образ». В 
соревновании визажистов в body art победила Я. Бычкова (Екатеринбург).  

Глава РГО Д. Батищев и начальник управления образования Н. Серебренникова награждают 
медалистов. 
Центральная повозка парада невест. 
Сказочная задумка от участников парада колясок семьи Колмаковых. 
Конкурс парикмахерского искусства. 
Чтя-то мечта о полёте на воздушном шаре осуществилась. 

 Набор работников продолжается 

                  Осталось всего 3 месяца до начала Всероссийской переписи населения 2010 года. Для её 
успешного проведения нужны ответственные, грамотные кадры. У нас такие есть. Многие из тех, кто 
заявил о желании принять участие в этой работе, провели от двух и более переписей. 
                  Всего на территории Режевского городского округа планируется набрать более 200 человек 
временного переписного персонала. Большая часть переписных работников уже набрана, но 
переписчики в городе ещё нужны. 
                  В Реже сформировано 8 переписных, 23 инструкторских участка. На каждом инструкторском 
будет по 4 счётных участка. Для работы на них, с учётом резерва, требуется более 150 человек. 
                  В районе будут организованы 2 переписных участка, 7 инструкторских. Сельские переписные 
участки будут расположены в городе. В состав первого переписного участка вошли: Глинское, 
Ленёвское, Арамашковское, Клевакинское территориальные управления. В состав второго переписного 
участка – Костоусовское, Липовское, Озёрновское, Останинское, Черемисское территориальные 
управления. Инструкторские участки будут расположены в сёлах Глинское, Арамашковское, 
Клевакинское, Останино, Черемисское, Липовское и в пос. Озёрном. 
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                  Сроки работы заведующего переписным участком – с 13 сентября по 11 ноября. Основная 
функция – организация и контроль работы инструкторов и переписчиков. 
                  Сроки работы инструктора – с 4 октября по 3 ноября. Основная обязанность – контроль 
работы переписчиков и проверка заполненных переписных листов. 
                  Переписчик счётного участка работает с 8 по 29 октября. Он непосредственно производит 
обход населения и заполняет переписные листы. Переписчик стационарного участка работает с 8 по 29 
октября и производит перепись населения на специально организованных стационарных участках. Здесь 
будут переписываться те, кто по какой-то причине не имеет возможности принять переписчика по месту 
жительства. 
                  Зарплата переписчика за весь период работы (22 календарных дня) составит 5500 рублей. Со 
всеми переписными работниками заключаются гражданско-правовые договоры (договоры подряда). 
                  На должности заведующих переписными участками и инструкторов принимаются граждане 
Российской Федерации, имеющие образование не ниже среднего специального, обладающие опытом 
организационной работы, навыками работы с документами и владения компьютерной техникой. Для 
работы переписчиками достаточно иметь российское гражданство, образование не ниже среднего и 
возраст не младше 18 лет. 
                  Желающие принять участие в этой работе могут обращаться по адресу: ул. Советская, 2, каб. 
№4. 
В. РЕВЕНОК, 
уполномоченный по переписи. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
                  Государственная Дума одобрила поправки в законы «О судебных приставах» и «Об 
исполнительном производстве». Эти поправки разрешают приставам получать персональные данные 
физических лиц — должников. Если должник — абонент сотового оператора, то пристав вправе сверить 
его имя, фамилию, отчество, узнать номер телефона и адрес, по которому зарегистрирован человек. О 
предоставлении приставам информации о переговорах абонента речь не идёт. Списывать задолженность 
с абонентского счета приставы также не имеют права. 
                  Новый перечень лекарственных средств для минимального ассортимента аптек в ближайшие 
недели будет утверждён правительством РФ. Работа над перечнем велась долго и скрупулёзно. В 
действующий приказ входит 160 препаратов, в новый вошли 60. Среди них 45 препаратов входят в 
льготный перечень. Кроме того, по всей видимости, будут сокращаться и возможности для самолечения 
в России. Например, некоторые препараты в ампулах могут остаться только в специализированных 
аптеках. Требовать их наличия от всех аптек, контролирующие органы теперь не смогут, а доставить в 
аптеку препарат фармацевты будут обязаны только при наличии рецепта от врача. 
                  С 1 июля автомобилисты обязаны по-новому укомплектовывать автомобильные аптечки. 
Новая аптечка первой помощи стала дешевле, поскольку в ней остались только бинты, аппарат для 
искусственной вентиляции лёгких, жгут, ножницы и резиновые перчатки. Согласно новым требованиям, 
из автомобильных аптечек исключили все лекарственные препараты (анальгин, аспирин, 
активированный уголь, валидол, нитроглицерин, корвалол, раствор аммиака) и такие дезинфицирующие 
средства, как зелёнка и йод. Стоит отметить, что старые аптечки будут действительны до конца срока их 
службы (срок действия стандартной аптечки — 18 месяцев). В то же время срок годности новой аптечки 
составит 3 года. 

Область 
                  На заседании правительства Свердловской области, которое провёл глава областного 
кабинета министров А. Гредин, была принята социальная программа Свердловской области по 
укреплению материально-технической базы учреждений социального обслуживания населения и 
оказанию адресной социальной помощи неработающим пенсионерам, являющимся получателями 
трудовых пенсий по старости и по инвалидности. Оказание адресной поддержки неработающим 
пенсионерам  предполагается в виде предоставления единовременной материальной помощи для  
частичной оплаты газификации жилья  в размере 90 процентов расходов, а также предоставления 
единовременной материальной помощи неработающим пенсионерам в связи с тяжёлым материальным 
положением в размере трёх тысяч рублей...   
                  28 июня на оперативном совещании областного правительства рассмотрены перспективные 



планы развития предприятий промышленного комплекса Среднего Урала. В металлургическом 
производстве – это  наращивание выпуска продукции высоких переделов для внутреннего рынка, 
увеличение экспортного потенциала, в машиностроении – создание современных высокотехнологичных 
наукоёмких производств, основанных на «экономике знаний»,   в фармацевтике – освоение  новых 
видов лекарственных средств, создание сети предприятий с замкнутым циклом,  в лесном комплексе – 
увеличение глубины переработки древесины, внедрение безотходных технологий. Реализация этих 
планов позволит нашей промышленности выйти к 2012 году на такие темпы роста, которые позволят 
выполнить параметры Стратегии 2020.   
                   Июль для Свердловской области, похоже, будет богатым на крупные и значимые события. 
Так, 15 июля на Среднем Урале пройдёт выставка «Иннопром-2010». Эта выставка станет уникальной 
коммуникационной площадкой, в рамках которой будут продемонстрированы новейшие 
технологические разработки и обсуждены актуальные вопросы развития рынка инноваций в России 
в целях скорейшей модернизации и повышения конкурентоспособности российской промышленности. 
                  Вместе  с тем с 14 по 17 июля состоится ещё одно важное мероприятие: VI международная 
выставка технических средств обороны и защиты «Оборона и защита – 2010». В ходе выставки можно 
будет увидеть в действии военно-инженерные машины, в частности, минные тралы, искатели и 
уничтожители мин, средства ремонта и эвакуации военной техники; а также снаряжение 
правоохранительных органов, гражданской обороны, спасательных и противопожарных служб. На 
выставке будут продемонстрированы средства антитеррористической деятельности, комплексные и 
локальные системы мониторинга и прогнозирования чрезвычайных ситуаций, средства связи и 
оповещения, средства разведки и обеспечения жизнедеятельности. 
По материалам СМИ – Анастасия СОБОЛЕВА. 

Даже в праздник они на работе 

                   3 июля в России свой профессиональный праздник отметили 
работники Государственной автомобильной инспекции (ГАИ). Первая автоинспекция появилась в 
Москве в 1919 году при авточасти транспортного отдела Моссовета. В 20-е годы в столице развивалась 
улично-дорожная сеть - насчитывалось более 2,5 тысяч мотоциклов и легковых автомобилей, более 
тысяч грузовых автомашин, сто пассажирских автобусов. Появилась необходимость регулировать 
ситуацию на дорогах.  
                  С тех пор 3 июля считается днём рождения ГАИ. Перед новой службой были поставлены 
задачи - борьба с авариями и "хищническим использованием транспорта", "разработка технических 
норм и измерителей эксплуатации автотранспорта", "наблюдение за подготовкой и воспитанием 
водительских кадров" и "количественный и качественный учёт автопарка".  
                  Роль этой службы в нашей жизни очень важна. ГАИ является гарантом безопасности на 
дорогах страны. Контролирует соблюдение правил дорожного движения и строго следит за наказанием 
и пресечением правонарушителей. Благодаря ГАИ успешно выполняются многие уголовные 
расследования, обнаруживается перевозка опасных и запрещённых грузов, задерживают опасных 
преступников и поддерживается правопорядок. 
                  Вот и в свой профессиональный праздник представители госавтоинспекции трудились в поте 
лица, обеспечивая правопорядок во время проведения Дня города. Кому-то праздник, а им – работа. 
Лейтенант милиции старший наряда Владимир Геннадьевич Достовалов к такой иронии судьбы 
относится спокойно. За 11 лет работы в правоохранительных органах повидать пришлось многое. 
Главным всегда было качественное и профессиональное выполнение своих обязанностей. Хотя в 
современных условиях, когда наше правительство то и дело вносит какие-либо изменения, связанные с 
правилами дорожного движения, или в целом касающиеся деятельности ГАИ, это непросто. 
                  Сегодня трудно переоценить роль ГАИ. С каждым годом возрастает численность транспорта, 
всё более интенсивным становится движение на дорогах. В этой ситуации работа инспекторов крайне 
трудна, но настолько же и необходима. К сожалению, высоким остается уровень аварийности, 
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нарушений со стороны всех участников движения, не уменьшается число угонов транспортных средств. 
Поэтому сотрудникам ГАИ работы всегда хватает. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Д. Останин, В. Достовалов, О. Крысов. 

Золотая годовщина 

                   Много «драгоценных» юбилеев отметили Владимир 
Александрович и Нина Борисовна Климарёвы за совместную жизнь. 1 июля маятник времени отсчитал 
золотую годовщину их супружества. 50 долгих и счастливых лет прожито бок о бок под одной крышей.  
                  Владимир и Нина познакомились задолго до того, как сыграли свадьбу. Первая встреча 
будущих супругов произошла в клубе с. Черемисское. Это была любовь с первого взгляда. Затем было 
бессчётное количество вечеров, проведённых на крылечке Нининого дома. С тех пор песня «На 
крылечке твоём каждый вечер вдвоём…» - стала семейным гимном Климарёвых. 
                  Долгожданную свадьбу справили в 1960 году просто, по-молодёжному: после регистрации 
брака, которая прошла на Площади 1905 года в Свердловске, молодые поехали в театр смотреть 
«Гамлета». Гулять на широкую ногу возможности не было, поскольку доходы уходили на строительство 
дома в с. Черемисском. 
                  Климарёвы были молоды и энергичны. Владимир Александрович работал бухгалтером в 
совхозе, Нина Борисовна – учителем географии в сельской школе. Круг семейных интересов выходил 
далеко за бытовые рамки. 
                  - Нас не интересовали ни одежда, ни деликатесы, - говорит Нина Борисовна. – Мы старались 
развивать себя, расширять свой кругозор, выписывали по 20 журналов и газет в год. Много 
путешествовали. 
                  Увлечённая туризмом и геологией, Н. Климарёва объездила со своими учениками всю страну, 
путешествовала по столицам союзных республик, принимала участие в спортивно-туристических 
соревнованиях разного уровня. За высокие профессиональные достижения Нина Борисовна первой 
среди сельских педагогов была удостоена звания «Заслуженный учитель школы РСФСР».  
                  Владимир Александрович с гордостью отзывается об успехах жены. Но и у него самого 
немало заслуг перед районом. Ветеран труда, уважаемый житель села, за 47 лет трудового стажа В. 
Климарёв вложил много сил в развитие сельского хозяйства Черемисски. 
                  У Владимира Александровича и Нины Борисовны две взрослых дочери, две внучки и два 
внука. Младшее поколение радует бабушку и дедушку своими достижениями. Старший внук Михаил с 
отличием закончил школу и университет. Во время учёбы был лауреатом Ельцинской премии. Младший 
– Владимир – обладатель губернаторской премии, студент гуманитарного университета, как бабушка и 
мама, увлечённый краевед. У малышек-внучек ещё всё впереди. Они только начинают открывать для 
себя мир, в котором яркий след оставили их бабушка и дедушка. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Виктор Александрович и Нина Борисовна вместе с внучкой Валюшей рассматривают семейный 
альбом. 

Образец безобразия 

 
                  Больно смотреть, во что превратился парк в центре города. Он утопает в мусоре, его 
«оккупировали» пьяные компании и бомжи. Парк назвали Детским, а теперь в нём не только детям – 
взрослым страшно находиться. Парк стал образцом безобразия. 
                  В Прибрежном парке все скамейки тоже заняты выпивающими. 
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                  Где участковый, который раньше строго следил за порядком и штрафовал за распитие не 
только крепких спиртных напитков, но и бутылки пива? Где дворники? Если их не хватает, предлагаю 
уволить одного из управленцев – его зарплаты на нескольких дворников хватит. Управленцев у нас 
много, их становится всё больше и больше. А мусор убирать некому. 
                  Прошу назвать фамилию участкового и того, кто отвечает за уборку в парке. 
М. ЕВСИНА. 

                  От редакции. Участковым инспектором на территории, где находится парк, недавно 
назначен А. Козицын. Возможно, за короткий срок он ещё не успел как следует взяться за дело. 
Начальник ГОВД А. Барышников обещал усилить контроль за порядком и дать указание патрульно-
постовой службе почаще навещать парк. 
                  По поводу мусора. Управление городским хозяйством поручало МУП «Чистый город» к 
майским праздникам очистить парк. Штатных дворников «Чистый город» не имеет, но привлекли 
работников со стороны и миссию выполнили. Долгое время после этого парк оставался безнадзорным, 
мусор из переполненных урн растёкся по аллеям, да ещё ураган подбросил поломанных веток. Наконец, 
на днях директор УГХ Э. Шашков вновь поручил «Чистому городу» уборку мусора в парке, причём 
регулярную. Директор МУП «Чистый город» О. Рагозин заверяет, что порядок отныне будет 
поддерживаться. Каким образом, не имея на эти цели финансовых средств, будет выполнять 
«Чистый город» поставленную задачу? Это, как говорится, уже второй вопрос, на который ответа 
пока нет. 
                  Тем временем читатели называют и другие адреса, где крайняя нужда в дворниках. Это 
территория бывшего рынка, Александровская, 100, пер. Вокзальный, 20… 
Людмила НИКОНОВА. 

Смена лидеров 

   

                   С 20 по 24 июня в с. Клевакинское прошло V открытое лично-командное первенство 
Свердловской области по шахматам среди сельских юных шахматистов. 
                  Несмотря на сложное время, этот турнир из года в год набирает оборты. Нынче в 
соревновании приняли участие 52 юных шахматиста, из них 5 перворазрядников, 20 второразрядников – 
не переводятся на селе юные дарования! Расширилась и география турнира. В этом году добавилась 
команда посёлка Восточный Сосьвинского округа. 
                  Борьба за I место в командном зачёте шла в основном между ДЮСШ Ирбитского МО (тренер 
В. Соколов) и командой Тугулымского района (тренер Ю. Южаков). И только рывок на фишине 
команды Ирбитского района позволил ей опередить  тугулымцев и занять первое место. Но более 
молодой состав команды тренера высшей категории Ю. Южакова из посёлка Тугулым позволяет 
рассматривать её как будущего лидера областных сельских юных шахматистов. 
                  Третье место из 10 команд заняла команда села Клевакинское (тренер А. Замуруев) – хозяев 
этого турнира, командных чемпионов последних лет, участников первенства России. К сожалению, по 
возрасту не попали на это соревнование лидеры клевакинской команды Лев Чепчугов и Валерия 
Клевакина – чемпионы Свердловской области и в личном, и в командном зачёте. Надеемся, что смена 
поколений произойдёт быстро и утраченные позиции будут восстановлены. 
                  Произошли изменения и в личном зачёте. Прошлогодний чемпион Константин Жижилев из 
Алапаевского района не смог отстоять свой титул. Первое место и звание чемпиона Свердловской 
области завоевал Дмитрий Шмонин из Тугулымского района. Вторым финишировал Вадим Прядеин, 
выполнивший норматив 1 разряда, третьим стал Иван Мамедов (оба из Ирбитского МО). 
                  Среди девушек чемпионкой Свердловской области стала Юлия Мамараджабова из ДЮСШ 
посёлка Восточный, показавшая зрелую, серьёзную игру. Второе место – у Алёны Конюшко из 
Ирбитского района, третье место – у Дарьи Лёвушкиной из Тугулымского района. 
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                  Особо хочется сказать об организации этого турнира. Тренеры и родители детей отметили 
отметили клевакинцев – удивительно мягких, приветливых людей. Во время соревнований мы ни разу 
не были свидетелями конфликтов среди жителей села. Также хочется отметить администрацию 
Клевакинской средней школы, где проходил турнир, за превосходное помещение, питание и 
размещение участников в гостинице и частном секторе на пять, имеется в виду звёздочек. Работники 
местной ДЮСШ А. Замуруев и В. Клевакин, стоявшие у истоков организации чемпионатов 
Свердловской области среди сельских школьников, проводя этот турнир, привлекают в шахматный мир 
детей из уральских сёл и деревень, за что им большое спасибо. 
В. ОСИПОВ, 
главный судья соревнований (г. Ирбит). 
Фото Арины АГАПОВОЙ. 

За обдумыванием очередного хода. 
С каждым годом участников всё больше.  


